



# CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

## Fase Final

### En Vilanova

VILANOVA 1 — LA ROCA 1

Antes de comentar el desarrollo de este gran encuentro quiero citar los nombres de los veinte y tres protagonistas: Arbitro: Sr. Martres, jugadores de La Roca: Font, Peris, Vivet, Rodríguez, Yelma, Illa, Díaz, Flores, Matusana, Seoane y Pujals. Jugadores del Vilanova La Roca: Sala, Ayllón, Royo, Latorre, Domingo, Solá, García, Puig, Sopena, Andieu y López.

Era esperado este encuentro con gran interés entre ambas poblaciones e incluso nos atrevemos afirmar en la comarca, dada la rivalidad deportiva y a la situación de los contendientes en la clasificación. Si hemos de ser sinceros, salimos complacidos de la magnífica actuación que a lo largo de los 90 minutos (para muchos 89) nos brindaron esta pléyade de jugadores que del primer silbato al último del árbitro, hicieron o intentaron cuanto estuvo a su alcance para adjudicarse los dos puntos íntegros y no defraudar a sus incondicionales que, en varios centenares enmarcaron la emocionante lucha en el campo del Vilanova, que creemos un deber observar tiene una situación buena y un magnífico aspecto pero el terreno de juego es poco cuidado y muchos balones no se pueden controlar por esta deficiencia.

El nerviosismo y la expectación fueron enormes y en el primer período los locales estuvieron superiores a los roquenses y en premio a ello fué el magnífico gol marcado por Sopena, quizás la suerte no estuvo de su parte pero las líneas defensivas de los visitantes realizaron una excelente labor y ambas delanteras adolecieron de lentitud en el chut a puerta. Aun no había pasado un minuto del segundo tiempo Díaz aprovechando un balón adelantado logró el tanto del empate, que puso al rojo vivo los nervios de todos los asistentes, durante los primeros treinta minutos llevaron la iniciativa los roquenses, pero el magnífico partido también de las líneas de-

fensivas locales consiguieron mantener el empate, en el último cuarto de hora el juego se niveló de nuevo y Sopena en el último minuto tuvo a sus pies la victoria, su jugada fué magníficamente realizada pero Vivet muy atento le desvió la pelota, logrando con ello el empate que a nuestro modo de ver fué lo que merecieron ambos equipos.

Los que nos gustaron fueron el central Royo y Sopena, por su clase y Puig, en el primer tiempo, por el Vilanova y Vivet, Rodríguez, Illa y Matusana, por La Roca. El árbitro Sr. Martres, acertado en todo momento hasta con la expulsión de Royo y Seoane, ya que ello le ayudó a llegar a feliz término el encuentro.

ESPECTADOR

### En Vilamajor

VILAMAJOR 6  
MONTMELO 4

Fué una lástima que tomaran los jugadores del Montmeló tal actitud, pues el partido no estaba decidido ni mucho menos, ya que si bien el marcador llegó a estar en claro 5 a 1 a favor del Vilamajor, no es menos cierto que tanto los volantes como defensas locales dieron muchas facilidades, con grandes fallos y una desgana enorme, dando por resuelto de antemano un partido que, como se demostró, no podía confiarse y debía de jugarse con tesón y ganas, pues la afición así lo exige y lo merece, pareciendo imposible que fueran los mismos jugadores los que tan brillante actuación tuvieron ocho días antes en La Roca.

Ayer, la delantera jugó, creando grandes jugadas y logrando siete magníficos tantos, bellos de ejecución, sobre todo el que fué anulado, incomprensiblemente, obra de López, que tras efectuar una muy bella jugada largó un chut potentísimo y colocado, sin que el portero visitante nada pudiera hacer por detenerlo.

Repito: ayer podría haberse logrado un resultado de escándalo,

que sólo gracias a la desastrosa actuación de las partes defensivas del equipo no se produjo, siendo obligado asimismo exaltar la actuación del equipo visitante todo, pues a pesar de tener un resultado ampliamente adverso no se desanimó, antes al contrario, siguió jugando con gran coraje, logrando poner el tanteador en un esperanzador 4 a 5, faltando aún bastante tiempo para el final. La afición local salió descontenta del campo, por la actitud que tomó el Montmeló, sintiéndolo más, porque se presenciaba un partido interesante, y ser el equipo visitante uno de los que más simpatías cuenta en la localidad, ya que en los muchos encuentros disputados entre ambos, siempre ha reinado un ambiente de gran deportividad.

Se inicia el partido y el Vilamajor se apodera del balón dando, desde los primeros momentos sensación de gran juego, obteniendo a los tres minutos un espléndido gol, obra de José, al transformar una falta con que fué castigado el Montmeló, sin que Oset pudiera evitar el tanto, a pesar de la gran estirada que practicó. Sigue el dominio local, a veces abrumador, y fruto de ello son tres tantos obtenidos a los 10, 16 y 25 minutos, por Grau, José y Grau, anulándose a continuación el tanto de que se ha hecho mención, obra de López. Poco antes de terminar la primera parte, obtiene el Montmeló su primer tanto, por mediación del extremo derecho.

Reanudado el juego, Grau, de cabeza, al rematar un precioso centro de José, obtiene el quinto, y es a partir de este momento que el equipo local decae, jugando los defensas con gran desgana y apatía, lo cual motiva que el Montmeló, logre tres nuevos tantos, gracias a jugadas del interior y delantero centro, a sendos pases del extremo derecho.

Faltando, como queda dicho, unos veinte minutos, Clopés de fuerte chut introduce el balón en la portería, concediendo tanto el árbitro, lo cual es protestado por los jugadores del equipo visitante por estimar había entrado por un lateral, y al ratificar su criterio el árbitro, es cuando optan por abandonar el terreno de juego, criterio a juicio nuestro completamente equivocado, por cuanto, como también queda anotado, nada había resuelto todavía.

Corresponsal.

¡Deportistas!

CICLOS Y DEPORTES SASTRE